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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
会　長　亀　井　久　照
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今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。

浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）
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　ついに第 39 期会長としてのクラブライフが始まりました。2010 年６月に五十嵐直前会長と同じ日に入会してから
11 年が経ちました。人前で話す事が大の苦手で、メンバースピーチは緊張して全く上手く話せませんでした。今でも
あまり変わりませんが、何とか会長として壇上に上げて頂きました。
　入会当初は、休日の事業は少し負担に感じる事もありましたが、最近ではとても楽しく思うようになって来ました。
これは五十嵐直前会長の「伝えよう感謝　喜び そして 悲しみも」という事の結果だと感じます。皆で笑って、失敗
したら支えあい、助けてもらって「ありがとう！」これがクラブを楽しむ原点だと思います。私の主題は先程の「原点」
という言葉が源になっています。子供の頃祖父から、ごはんを食べ残したり、暖かいご飯でお茶漬けをしたら「勿体
ない、お百姓さんに失礼だ」と怒られました。「物を粗末にしない、物を独り占めにしない、生き物を大事に、自然を
大切に、困っている人を見掛けたら助けなさい、差別をしない」と昔から言われてきました。昭和から平成、令和と
時代が進み、人間は便利さや豊さを求め、先進国で大量生産、先進国で大量消費が進むあまり、気が付けば地球環境
が危機的な状況になってしまっています。例えると、世の中が便利になり明るくなったのですが、明かりには必ず影
が出来ます。明かりが大きくなれば影も大きくなります。今こそ原点に戻る必要があると思います。「SDGs」で体系
化された目標の多くは昔から言われていた事が殆どだと思います。YMCAはその中の「すべての人に健康と福祉を」「働
きがいも経済成長も」「気候変動に具体的な対策を」「平和と公正をすべての人に」の４項目を焦点に取り組んでおら
れます。今までYMCAと共に取り組んだ私たちの活動は SDGs そのものだと思います。今期は SDGs を意識して大
いに楽しみ、笑い、クラブライフを過ごしたいと思います。皆様、どうかこの頼り無い私を会長としてお支えください。
　最後に、「岡本さん　ついに会長になりましたよ。見守ってください」と報告して結ばせて頂きます。１年間宜し
くお願いいたします。

解　説　宗教に限らず、人や社会、経済などこの世の関係は、すべて信頼や信じることによって繋がり成り立っていると言
えます。しかし、不安定な時ほどそれまで信じてきたことが、本当に信じて大丈夫か裏切られることがないかと疑いやす
くなります。しかし、一旦、疑いだすと、際限ない不安に陥っていきます。
この聖句の筆者（ヤコブ）は、神への全面的な信頼を説いているのですが、疑う者は風に吹かれて揺れ動く海の波のよう
だと言っています。さらには、生き方全体に安定を欠く人だとまで言っています。すべてが不確実で、揺れ動くこの世の
中において、私たちは確固として信じるものを持っているでしょうか。

新たなスタート。新たな自分。そして新たなメンバーを迎えるため、社会
全体にワイズメンズクラブの認知度を高める広報を考えよう。

大槻信二　広報・情報委員長（京都センチュリークラブ）

Kick-off 
PR

いささかも疑わず、信仰をもって願いなさい。疑う者は、風に吹かれて揺れ動く海の波に似ています。
そういう人は、主から何かいただけると思ってはなりません。心が定まらず、生き方全体に安定を欠く
人です。   　　新約聖書　ヤコブの手紙Ⅰ　６節～８節

第 39 期会長としてのご挨拶
第 39期会長　亀　井　久　照
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６月第一例会に参加して
第 38期交流事業委員　山　田　隆　之

　2021 年６月１日（火）19 時よりウェスティン都ホテル京都「葵
殿」に於いて、京都キャピタルワイズメンズクラブの通常例会
が開催されました。
　例会の中止、ズームを使った
リモートでの例会が通常になり、
対面での通常例会が久しぶりに
開催されました。コロナ禍にな
るまでは通常例会が通常に行わ
れていましたが、昨今、通常例
会が特別な例会になっています。
私も久しぶりにメンバーに会う
ことができ、本日の例会は通常
ではない高揚感がありました。
　本日のスピーカーは、このような大変な時期でありながらも入
会していただいた、苗村昌碁さん、渡邉えみさんの新入会員スピー
チです。お２人とも軽快に仕事や趣味、これからのワイズ活動に
対する抱負等を語られ、新入会員とは思えない落ち着いたスピー
チで、お２人の人柄が理解できるいい時間を持てました。
　続いて、八木・左近副会長、田中雅博・金原書記、山口・藤
野会計の今期を振返って、三役の退任スピーチを頂きました。
コロナ禍の対応に苦労された話やリモートに移行された過程で
の様々な取組等、今期ならではの問題についての裏話を聞くこ
とができ、会長をはじめ三役、委員長の大変さがよく理解でき
ました。
　最後にHB、HAが行われ和やかな雰囲気の中、６月第１通
常例会は閉会となりました。

引　継　例　会
第 38期会計　山　口　雅　也

　「特別ゲストのご入場です。」の発声と共に、五十嵐会長の紹
介者の神﨑（奈良YMCA総主事）さんと妹さんの亜紀さんの
入場で例会は始まりま
した。
　久しぶりの西館、愛
宕の間で、アワード旗
や引継例会の横断幕な
どいつもとは違ったし
つらえに今日の為に特
別に準備された例会で
あることが伝わってき
ました。
　今年は昨年同様、例会が中止になることもあり、「オール例
会出席者」「メイクアップ例会出席者」表彰が行われ、入会 25
年の会員紹介では、石倉さんと大門さんが壇上でお祝いの花束
を受け取られました。YMCAへの贈呈では、五十嵐会長から
キャピタルの献金目録をお渡しし、次いで京都部YMCAユー
ス事業主査の幡南さんから京都部チャリティゴルフの献金目録
が手渡されました。
　皆が引継例会といえば注目する本年度のパープル大賞には
ファンド事業委員長の森さんが受賞されました。各委員長にも
ねぎらいの言葉と共にパープル賞が手渡されました。委員長引
継式、三役引継式、メネット会長引継式を経て、会長引継も滞
りなく行われ、五十嵐会長から亀井次期会長へバトンは渡され
ました。亀井次期会長から次期の役員そして、次期の主題が紹
介されて、また次の期へキャピタルが進んでいく道筋が示され、
脈々と流れるクラブの歴史がまた一つ更新されました。
　西川直前会長から五十嵐会長への心のこもったねぎらいの言
葉のあと、五十嵐会長からは、『伝えよう感謝』の主題通り、
出席のメネットや広義会員などすべての人、お一人お一人に
メッセージを披露され、謝辞とされました。コロナ禍の影響で
いろいろなことが通常通り行われなかった期に最後までやり遂
げられた五十嵐会長期の大団円でした。五十嵐会長大変お疲れ
様でした。
　良かったなぁと感じたのは、食事時間に流された会長へのメ
ンバーからの一言ビデオメッセージでした。八木副会長と左
近副会長がメンバー人一人を訪問して集められたものでした。
PT委員の皆様、ご準備ありがとうございました。

岡本尚男さん一周忌法要
第 39期書記　西　川　欽　一

　2020 年５月 30 日、83 歳でお亡くなりになった我がキャピタ
ルクラブの岡本尚男さんの一周忌法要が５月 30 日（日）岡本
様宅にて営まれました。
　法要は午前 11 時より崇泉寺の川瀬住職の読経によりしめや
かに営まれ、岡本都メネット、京都在住のお２人の妹さん、森
田惠三ご夫妻（京都ウエストクラブ）、（株）洛陽の津久井さん
が参列、キャピタルクラブからは石倉さんと西川が参列し、焼

香をさせていただきました。参列いただけない方々からもとて
もたくさんのお花やお供物が供えられていました。
　ご住職から「１年が経つのは早いですね」「でも、人にとっ
て嫌な時間は長いけど良い時間は短い。１年が早く経つとい
うのは、その人にとってその１年がつつがなく過ぎた良い時間
だったということですね」という旨のお話しをいただきました。
コロナ禍だけど、天上から岡本さんに見守られて我々キャピタ
ルクラブのメンバーもつつがなく過ごすことができたんだと思
いました。
　法要の後、しばし思い出話に花を咲かせて談笑し、明るい岡
本さんに相応しい一周忌法要でした。

６月第二例会 2021年6月19日（土）　16:00～19:00
ウェスティン都ホテル京都６月第一例会 2021年6月1日（火）　19:00～20:00

ウェスティン都ホテル京都

苗 村 さ ん 渡 邉 さ ん
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「はじめてのパープル大賞」
第 38期ファンド委員長　森　　　繁　樹

　引継ぎ例会で五十嵐会長より、パープル大賞を頂きました。
キャピタルクラブの皆様、ありがとうございました。心より感
謝申し上げます。
　苦節十年、14 年目でようやく最優秀賞を頂くことができま
した。一生、パープル大賞は頂けないのではと思っていたので、
すごく嬉しいです。ある意味、コロナ禍の影響で他の委員会の
事業に影響や制限があり、あまり影響等を受けなかった、ファ
ンド委員会が目立ったといったところでしょうか。
　いずれにしろ、ファンドの目標 80 万円に対して、実績は
855,651 円と達成率 106.95％となりました。
　これを励みにしたいと思います。本当にありがとうございま
した。

ここ10年間のパープル大賞
2020年　幡南　進　ドライバー委員長
2019年　大門和彦　ドライバー委員長
2018年　香山章治　ドライバー委員長
2017年　亀井照久　ブリテン委員長
2016年　西村融正　ドライバー委員長
2015年　岡本尚男さん
2014年　石倉博子　メネット会長
2013年　幡南　進　Yサ委員長
2012年　内田雅彦　ドライバー委員長
2011年　金原弘明　西日本区大会運営委員長

第24回西日本区大会
2021年６月５日（土）・６日（日）
於　ウェスティン都ホテル京都

ブリテン最優秀賞　受賞！

引継例会　パープル賞受賞おめでとう！引継例会　パープル賞受賞おめでとう！

黒木CS委員長

宮﨑ドライバー委員長

椿森Yサ委員長

パープル大賞　森ファンド委員長 在籍25年　石倉さん（左）　大門さん（右）

大門EMC委員長

倉見交流委員長

金原理事事務局員
1年間ご苦労様でした
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Yサ事業主査を終えて
2020 ～ 2021 年度　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
京都部YMCAサービス・ユース事業主査　幡　南　　　進

　京都部YMCAサービス・ユース事
業主査　2020 ～ 2021 年度を経験させ
て頂きました。
　五十嵐会長はもとよりキャピタルク
ラブメンバー全員より、温かく見守っ
て頂きありがとうございました。もの
すごい１年間にさせて頂いたわけです
が、いつでもメンバー、皆様のお心遣
いが響いてきました。ワガママをさせ
て頂いたにも関わらず暖かく見守って

頂きましてお礼申し上げます。ありがとうございました。
　事業としましては、キャンプ場のワーク・オータムフェスタ・
チャリティゴルフ・最後にはYYYフォーラムと。多くの事業
が準備の整ったところで中止となる中で数少なくではあります
が開催させて頂きました。今年ならではの趣向で行った行事も
有ります。今後このような工夫をもって、世情に鑑み今までと
は変わった事業となるかも知れませんが、最後に。皆様是非こ
れからも「先ずは参加 !!」YMCAへの支援が喜びと変わる事 !!
を楽しんでください。１年間ありがとうございました。
　最後にYYYフォーラム、三者が普段の感謝を動画で伝える
内容となっています。是非ご覧ください。

　http://ys-kyotobu.jp/

　https://www.facebook.com/groups/341032799287725

メネット会長を終えて
第 38期メネット会長　八　木　未　穂

　メネット会長としてこの１年間にわたり、大変お世話になり
ました。２度目のメネット会長でしたが、まだまだ未熟で至ら
ないことばかりでしたが、こうして無事に会長の任期を完了さ
せられたのは、メンの皆様、メネットの皆様の協力があったか
らです。ありがとうございました。
　新型コロナの影響で例年のような活動もできずに会長を終え
ることは、とても心苦しく残念でもあります。この状況が早く
収束することを祈るばかりです。
　メネットの皆様には、会えばいつも元気と笑いをもらいまし
た。やさしい気遣いやさりげない配慮をいただきながら親切丁
寧にサポートしていただけましたこと、感謝申し上げます。本
当にありがとうございました。

西日本区大会
第 38期書記　田　中　雅　博

　2021 年６月５日。第 24 回西日本
区大会がウェスティン都ホテル京都
で開催されました。
　ホテルに着いても、会場に入って
も、開会点鐘の後も、何かいつもの
大会とは違いました。派手な演出も
無く、懇親会も無く、まずはコロナ
禍の中、皆が無事に集まって交流することに力を入れて、大変
ご苦労されておられることがよくよく分かりました。古田理事
の「交流から活力を」との言葉通り、集まった皆さんは笑顔で
久しぶりの交流を楽しまれていました。古田理事はじめ執行部
の皆さま、溝口大会実行委員長はじめトゥービークラブの皆さ
ま、この機会を与えていただき、本当に有難うございました。
　さてキャピタルクラブにとっては、２日目が重要な大会とな
りました。
　多くの賞を受賞し表彰も終盤に差し掛かった時、古田理事か
ら「ブリテン最優秀賞は京都キャピタルクラブ」との発表があ
りました。大慌てで、昨日のバナーセレモニーに次いで 2回目
の登壇となった五十嵐会長。古田理事と並んで立っておられる
凛々しく晴れやかな姿に、メンバーとして、一緒に仕事をして
きた三役の一人として大変嬉しく、そして胸が熱くなりました。
五十嵐会長、おめでとうございます。お疲れさまでした。
　そして最後の理事役員引継式では、2020-2021 の理事事務局
員の金原さんと、2021-2022 の EMC事業主任の山口さんが登

壇されました。金原さんはホッとし
た気持ちで、山口さんは緊張とやる
気に満ちた思いを胸に壇上におられ
たことと思います。金原さん、お疲
れさまでした。山口さん、１年間よ
ろしくお願いします。
　大会の開催に尽力いただきました
皆さまに、改めて心より厚く御礼申
し上げます。有難うございました。
お弁当も美味しかったです。感謝。

2020-2021 年度　第４回京都部評議会に参加して
第 38期会長　五十嵐　由　紀

　引継例会が終わった翌朝 10 時から２時間、ウイングス京都
にて今期最終の評議会が ZOOM併用で行われました。第１回
目に参加した時は何がなにやらサッパリ分からなかったのです
が、４回を経てそれなりに京都部の動きを理解できたような気
がしました。
　次期も中村部長とほとんどの役員の方が連続でお務めになる
ということで、きっとより充実した京都部になるのではないか
とも感じました。最後にコロナ禍のなかアイデアいっぱいでY
サ主査をお務めいただきました幡南さん、お疲れ様でした！

京都キャピタルクラブ　受賞一覧
ブリテン最優秀賞

Yサ・ユース献金100%達成クラブ賞
CS献金優秀クラブ賞
FF献金優秀クラブ賞
TOF献金優秀クラブ賞
RBM献金優秀クラブ賞
YES献金目標達成クラブ賞
年間平均出席率90％達成クラブ賞
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United by YMCA
～ YMCA で、ひとつになる～

次期京都部部長　石　倉　　　尚

　2020 年１月、次々期京都部部長を受け２月にはキャビネッ
トと初会合。これから何をいつまでに……と計画を立案すべき
ところ、コロナ禍で一年延期に……。
　長い次々期の間、京都部について考えた。京都ワイズメン
ズクラブから誕生した在京 18 クラブは、それぞれに独自の活
動をされている。京都部とは、地域での結びつきだけなのか
……。
　入会式式文に『ワイズメンはYMCAに尽くします』とある。
毎年、各クラブはYサ事業として、京都YMCAに多くの協力
をしている。わたしたちは、京都YMCAのもとで結びつき、
ひとつとなっているのです。
　『United by YMCA』～私たちはYMCAでひとつになる～。
いま京都YMCAは、多くの課題に直面しています。改めて私
たちが京都YMCAに尽くすために、この主題を掲げ、皆さん
と共にいま何をすべきか、何ができるのかを考え、次期に向け
万全の準備をいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

2021-2022 年度　第１回京都部評議会に参加して
2021年６月20日（日）

第39期会長　亀　井　久　照

　京都部の評議会は、京都部のホームページで議事録をなんと
なく読んだ事がありますが、何のために何をしているかは分か
りませんでした。キャピタルクラブでいうところの総会の様な
位置づけでしょうか。京都部の全役員と会長が集まり、重要事
項を審議して決定していきます。評議会での会長はクラブ運営
の中の委員長の様なポジションで、審議、承認事項等をクラブ
メンバーに伝える義務があるのです。
　今回は石倉さんが次期部長として参加されており、いよいよ
京都部の役員としてスタートされました。キャピタルの役員が
おられる事でとても落ち着いて参加出来ました。
　しかし、疑問に思った事があったので、議長に手を上げて質
問をしてみました。それはもう、心臓がバクバク……とても緊
張して、顔から汗が吹き出しました。その後、中村部長が丁寧
に説明してくださいました。これから少し慣れて行くのでしょ
うか？
　京都部の役員には会歴が浅く、若いワイズの方もおられます。
キャピタルではクラブ会長を経験してから京都部の役員になる
には長い年数がかかります。会長をしてなくても京都部や西日
本区へ出て行くべきかなと思いました。岡本さんがいつも「ク
ラブの外へドンドン出て行かなあかんでっ」と言っておられた
事を思い出しました。キャピタルクラブ外の雰囲気を感じた貴
重な機会でした。

『岡本尚男の軌跡』の紹介
広報・ブリテン事業副委員長　八　木　悠　祐

　岡本尚男さんの一周忌に際しまして、メネットの岡本都さん
より『岡本尚男の軌跡』をいただきました。岡本さんがワイズ
メンズクラブと共に歩んでこられた歴史がこと細かに記され、
写真では若い時から今日までの岡本さんのいつもの優しい笑顔
にも触れることができ改めて感謝の思い
が湧いてきました。
　キャピタルクラブを創られ、育てて来
られた熱い思いにも触れ、あらためてキャ
ピタルクラブを大切にしたいという思い
を新たに致しました。このような素敵な
本をワイズメンに届けて下さった岡本都
さんに心より御礼申し上げます。有難う
ございました。

YMCA NEWS
京都YMCA公式YouTube
チャンネル登録、拡散のお願い
YMCA活動の PRのため、あらたに開設
しました。
右記QRコードを読み取り、登録、拡散
お願いします。

サタデースクール開講します
2021 年 10 月より毎週土曜日に、小学１～５年生対象の
サタデースクールを開講します。
「毎月変わるテーマに沿った学習タイム」
「めざせ！　漢字博士コーナー」などなど、楽しみなが
ら仲間との交わりと学びがたくさんあります♪

プレ体験Day
　第１回　７月17日（土）
　第２回　９月４日（土）　９時～ 16 時
お申込み方法など、詳細は、右記QRコー
ドを読み取ってごらんください。



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

YMCA活動継続寄付金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

６月報告

編集後記
　仕事柄、自然と関わる仕事ですので自然に対する思いもあり
ます。木や雑草は放っておけばまるで元の地球に戻したいか
のように茂っていきます、そのような姿を見ておりますと今の
人々の生き方は地球にとって必要な存在なのか？　と考えてお
りましたので、良い主題だと思いました。皆さんで亀井会長を
盛り上げて素敵な１年にいたしましょう！　皆様、１年間どう
ぞ宜しくお願い致します、ご寄稿の方も宜しくお願い致します。

広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤　

メ　　ン　亀井久照　７月16日
メネット　内廣嘉子　７月22日
コメット　幡南玲奈　７月８日　　八木萌寧　７月19日

八 木 悠 祐・未 穂　ご夫妻　７月７日

在籍者数　　　28名
第一例会　　　26名
第二例会　　　27名
メイクアップ　　　0名
出 席 率　　96.4%

切　　手　　1,771g
切手累計　　6,800g
現金累計　48,000円
Ｅ　　Ｆ　13,000円
Ｊ Ｗ Ｆ　10,000円
EF・JWF累計　23,000円

第一例会　　14,000円
第二例会　　3,000円
累　　計　252,450円

玉ねぎファンド　17,571円
オークション例会ファンド
　　　　　　　　144,300円
ジャンパーファンド　3,350円
おつりファンド　　2,470円
5～6月計　　167,691円
累　　計　　855,651円

献　　血　　　1名
累　　計　　400cc

成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　22,845円
累　　計　277,115円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
今 期 計　　21,992円
累　　計　　26,534円

第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
累　　計　　29,220円

〈会長主題〉　『伝えよう感謝　喜び　そして　悲しみも』
〈西日本区・京都部報告〉　
第 24 回西日本区大会　表彰内容報告／第４回京都部評議会
／ 2021-2022 京都部部会

〈YMCA報告〉　
リトセン夏の準備ワーク　６月27日／サバエワーク　７月４
日・11 日

〈三役会報告〉　
森常夫さん退会について／東京クラブよりのお礼状について
／担当主事活動費の分担について

〈事業委員会報告〉
・YMCAサービス・ユース事業委員会　（予算未執行分の寄付）
内訳を最終報告／（YYYフォーラム）６月 16 日　京都部より
You Tube にて公開／募金報告／事業及び決算報告
・地域奉仕・環境事業委員会　（ふれあい広場）５月 26 日に
YMCA三条にて録音データと寄付金を贈呈／（i-care kids 京
都）６月 11 日に打合せ／（献血）倉見さん〈５月〉／事業及び決
算報告
・ドライバー事業委員会　ニコニコ報告／事業及び決算報告
・交流事業委員会　東京クラブ６月例会にリモート参加　スケ
ジュール合わず取り止め／YEEP・STEP 事業　問い合わせ
無し／事業及び決算報告

・ファンド事業委員会　JWF・EF献金報告／事業及び決算報告
・広報・ブリテン事業委員会　フェイスブックについて／HP
リニューアルについて／事業及び決算報告
・EMC事業委員会　森常夫さんについて／期首からの各例会
欠席人数・出席率について／事業及び決算報告
・メネット会　事業及び決算報告
・引継PT　例会内容報告／決算報告
〈審議事項〉　
下半期事業報告の件　一部修正することを前提に承認
年間会計報告の件
　最終修正の後、確認いただくことを前提に承認
森常夫さん退会の件　承認

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　
中西部EMCシンポジウム　2021年７月17日（土）
第１回次期京都部評議会（報告）　６月20日（日）13：30～
京都部次期 PR事業懇談会（報告）　６月21日（月）19：00～
次期京都部ワイズデー　2021年11月７日（日）京都北部海岸

〈YMCA報告〉　
・６月27日（日）　リトセン夏季準備ワーク
・７月４日（日）･11日（日）　サバエ開設ワーク
・６月25日（金）　会員協議会 ZOOMで開催
〈三役会報告〉　
CATT合同例会のホストの件／広義会員理事承認申請済／
キャピタルクラブ ZOOMアカウント使用可／新HPの件

〈各次期事業委員会〉　
各事業委員会　事業方針、計画、予算を再検討
・次期YMCAサービス・ユース事業委員会　
リトセンワークの案内／募金・献金の追加／予算の再考
・次期地域奉仕・環境事業委員会　
献金目標額／ゴミ拾い計画／新しい支援先の引き継ぎ
・次期ドライバー事業委員会　
CATT 合同例会のホスト／納涼例会８月７日（土）フォー
チュンガーデン京都／納涼例会の時間検討
・次期交流事業委員会　
交流の継続／東京・台湾との交流計画／STEPの推進
・次期ファンド事業委員会　
合同委員会の案内／スイカ・マンゴーファンドの実施／ファ
ンドの年間計画／ファンド例会の開催（５月第二例会）
・次期広報・ブリテン事業委員会　
新HP運用の引継／私のECO活動・ECO川柳の特集記事
・次期EMC事業委員会　７月第二例会にゲスト２名予定
・次期メネット会　事業計画案を提示
〈審議事項〉　
各事業委員会事業計画案修正条件付承認／クラブ予算案修正
条件付承認／年間スケジュール案修正条件付承認

2021年６月22日（火）20:00～21:05
京都YMCA三条本館

第３回　次期（合同）役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY

2021年６月22日（火）19:00～20:00
京都YMCA三条本館

第12回　役員会議事録


